

# BUCAREST Y TRANSILVANIA: CASTILLOS Y LEYENDAS

5 DÍAS | 4 NOCHES desde **1.350€** por persona



## SALIDAS DESDE ESPAÑA

2024: Salidas jueves y domingos.

Mínimo: 2 personas. Circuito en privado.

## NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto.
- Transporte del 1º al 5º día.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares. Tasas de alojamiento.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Guía acompañante de habla hispana.
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

## ITINERARIO

### Día 1. Bucarest

Salida en avión con destino Bucarest. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento

### Día 2. Bucarest - Sibiu (284 km)

Desayuno. Por la mañana, tour panorámico por Bucarest: el Parque Cismigiu, la Opera Rumana, el Palacio Cotroceni, la Academia Militar y con la visita del Palacio del Parlamento, el segundo más grande del mundo después del Pentágono de EE.UU. Visitaremos el Museo de la Aldea, un museo etnográfico al aire libre como si fuera un pequeño pueblo en donde se representan las construcciones campesinas típicas de cada región. También vamos a visitar la Catedral Ortodoxa, que fue fundada en 1656. Almuerzo en el afamado restaurante "Jaristea", en un ambiente del "Pequeño París".. Después nos dirigimos hacia Sibiu, la capital cultural europea 2007, que mejor conserva su arquitectura medieval. En el camino visitamos el Monasterio Cozia (siglo XIV). Lo más representativo de la iglesia son los frescos del exterior del pronaos, del siglo XIV. La influencia bizantina es clara, solo hay que fijarse en las franjas alternas de piedra y ladrillo en los muros. Llegada a Sibiu y alojamiento.

### Día 3. Sibiu - Sighisoara - Brasov (207 km)

Desayuno. Por la mañana comenzamos con la visita de la bonita ciudad de Sibiu, donde todo recuerda a esencia de la Edad Media. Visitaremos la Plaza Mayor y la Plaza Menor, el Puente de los Mentirosos, la Catedral Evangélica (siglos XIV - XV) donde se encuentra la tumba de Mihnea, hijo natural del príncipe Vlad Tepes, la Catedral Ortodoxa y el Museo Brukental (opcional no incluido), que alberga en su interior una de las más grandes pinacotecas del país. Salida hacia Sighisoara, la única ciudadela medieval habitada de Europa, patrimonio UNESCO y lugar donde nació Vlad Tepes, el príncipe de Valaquia, que inspiró la figura de Drácula en la novela de Bram Stoker. Visitamos la Torre del Reloj, la Sala de las Armas Medievales y la Cámara de Tortura. Después de comer en Sighisoara, salimos hacia Brasov, la ciudad más turística de Rumanía, situada en el centro del país a 500 metros de altitud, punto fronterizo de las tres regiones históricas Valaquia, Moldavia y Transilvania. Hacemos una visita panorámica de la bonita ciudad de Brasov, pasando por el Casco Antiguo, Barrio de Schei, Puerta de Schei, la Sinagoga y la iglesia Negra. Alojamiento.

### Día 4. Brasov - Bran - Sinaia - Bucarest (217 km)

Desayuno. Visita de la majestuosa Iglesia Negra, el símbolo de Brasov y el mayor monumento religioso en estilo gótico de todo el país. Nos dirigimos hacia el pueblo de Bran, donde visitamos el castillo con el mismo nombre, conocido también bajo el nombre de Castillo de Drácula, que se yergue la antigua frontera del principado de Transilvania con el de Valaquia. Luego salimos hacia la estación de Sinaia, denominada por su belleza, la "Perla de los Cárpatos" y comemos en el restaurante "Palace", un edificio aristocrático de 1911. Por la tarde visitaremos el maravilloso Castillo Peles, considerado por muchos uno de los más bonitos de Europa, una obra del arte en madera, encargado por el primer Rey de Rumania – Carol I, miembro de la familia de Hohenzollern de Sigmaringen de Alemania. Llegada a Bucarest. Alojamiento.

### Día 5. Bucarest - España

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en avión con destino España.

## INFORMACIÓN ADICIONAL

### Establecimientos previstos o similares

Bucarest: Capitol 4\*

Sibiu: Continental Fórum 4\*

Brasov: Ambient 4\*

### Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Las comidas indicadas en el itinerario no incluyen bebidas.

Se trata de un itinerario en privado.

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.



**TOURMUNDIAL**  
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)